



深谷市・寄居町・県北から埼玉の未来を創る

県政報告

新春特別号

発行日：2012年(平成24年)1月7日
編集 神尾たかよし
発行 深谷市針ヶ谷399-1 TEL 048-585-3929

迎春

深谷市・寄居町の為に 全力投球!



皆様方におかれましては、ご家族お揃いで変わりなく新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は未曾有の東日本大震災、それに伴う原発事故、台風などによる水害被害と、被災者の方々をはじめ、日本にとりましても試練の年となつてまいりました。自然災害に対しても常に危機意識を持ち、県北地域の皆様方がさらに安心・安全に暮らしていけるよう尽力する所存でございます。
本年もより一層のお引き立てをお願い申し上げます。本年が、皆様にとりまして素晴らしい年となりますよう心からお祈り申し上げます。

埼玉県議会議員

神尾 高善

写真でみる活動報告

(一部抜粋)

2011年
11月24日

靖国神社参拝

埼玉県議会英霊にこたえる議員連盟で、英霊の御霊に改めて哀悼の意を表すと共に、我が国の弥栄を祈念して参りました。



地元地域の皆さんと共に、河川の美化活動とみどりの植栽活動を毎年行っています。

2011年
11月20日

みどりの再生



2011年
11月28・29日

東日本大震災被災地視察

がんばれ東北!
がんばれ日本!

自民党埼玉県議団で、東日本大震災の被災地である仙台市と南三陸町の今日までの復旧状況を視察しました。改めて甚大な被害状況を目のあたりにし、復興までの道のりは長く険しいが、出来る限りの支援を継続する必要があると感じました。



東日本大震災発生後、ボランティア団体の一員とし、いち早く街頭募金を行いました。



2011年
10月31日～11月2日

日中友好訪問

日中友好埼玉県議会議員連盟の訪問団として、上田県知事と上海市を訪問いたしました。上海へ進出している埼玉県内企業や、昨年開設した埼玉県上海ビジネスサポートセンターなどを視察し、上海市政府要人との会談にも加わりました。



2011年
11月10日・11日

産業労働企業委員会視察(新潟県小千谷市等)

新潟県小千谷市の震災から復興を果たした中小企業の取組と、長野県栄村で本年3月12日に発生した地震における水道施設の被害状況と復旧への取組を視察しました。



主要要望とその進捗 熊谷県土整備事業(深谷市・寄居町)抜粋

今回は地域住民のみなさまから頂いた、ご要望の一部を抜粋してご報告させていただきます。県土整備事業は、誰もが豊かさを実感できる埼玉県を実現するため、「道路・街路の整備」、「交通安全施設の整備」、「河川改修・砂防施設の整備」、「公共用地の取得及び財産管理」、「建設工事の管理」を推進しています。今後とも皆様方からのご要望をお聞かせ下さい。



県道針ヶ谷岡線の用地買収及び工事



県道寄居岡部深谷線(用土地区)の改良工事



国道140号線の拡幅について



県道児玉蛭川普濟寺線の改良工事



県道新野岡部停車場線の路肩の整備



信号機設置(宿根・国済寺など)



県道深谷寄居線の側溝整備



産業団地が期待される
国道140号バイパス沿線(川本地区)



県道花園本庄線の整備



県道熊谷寄居線(赤浜)歩道の整備



藤治川深丘園付近の「どろぎ堰」補修

県道中瀬普濟寺線の雨水対策

県道本庄妻沼線の整備

県道寄居岡部深谷線歩道整備

県道深谷寄居線歩道整備

県道深谷嵐山線の整備

県道熊谷寄居線歩道整備

県道小前田児玉線歩道整備



折原地区の県道拡幅



宮川の整備計画

平成23年 埼玉県議会 9月定例会 一般質問に登壇

一般質問内容

1. 埼玉県立大学への医学部設置について(知事)
2. 危機情報の県民への発信の在り方について(知事)
3. ハッ場ダム問題について(知事)
4. 県と市町村が連携した税収確保対策について(総務部長)
5. 投票率の向上について(選挙管理委員会委員長、教育長)
6. 小児救急医療体制の整備について(保健医療部長)
7. 若いうちからの健康習慣について(保健医療部長)
8. 小・中学校におけるグローバル人材の育成について(教育長)
9. 農地を守るための取組について(農林部長)
10. 地元問題について
 - (1) 深谷市内の国道140号バイパス沿道における産業団地の整備について(公営企業管理者)
 - (2) 県道小前田児玉線の歩道整備について(県土整備部長)
 - (3) 県道本庄妻沼線の拡幅整備について(県土整備部長)
 - (4) 県道深谷嵐山線バイパスの整備について(県土整備部長)

県企業局 深谷に産業団地検討

花園IC周辺の20分

熊谷市が深谷市の国庫自動車道・花園インターチェンジ(IC)付近に産業団地の造成を検討していることが4日、分かった。同日の県議会議員質問時間、深谷市の一般質問で、市長が「深谷市は、熊谷市と連携して、産業団地の造成を検討している」と述べた。今後、熊谷市と深谷市が連携して、産業団地の造成を検討している。熊谷市は、深谷市と連携して、産業団地の造成を検討している。熊谷市は、深谷市と連携して、産業団地の造成を検討している。

市長は、熊谷市と深谷市が連携して、産業団地の造成を検討している。熊谷市は、深谷市と連携して、産業団地の造成を検討している。熊谷市は、深谷市と連携して、産業団地の造成を検討している。



一般質問の内容が翌日、一面に取り上げられました。10月5日埼玉新聞より